

RC FRAUENFELD

ZWEI CHECKS FÜR GUTE ZWECKE

Als im Juni ganz Frauenfeld im Zeichen des Mittsommerfestes stand, war auch der lokale Rotary Club mit von der Partie. Die Rotarier trugen mit einer grossen Bar zum Gelingen des Festes bei. Der Erlös aus ihrem Einsatz: zwei Checks in Höhe von jeweils 3600 Franken. Diese kommen einerseits der KITA Bärenhöhle, andererseits dem rotarischen Projekt «ROKJ» zugute.

Die eine Hälfte des Betrags ging an die Bärenhöhle und damit an die einzige, komplett eigenfinanzierte Kindertagesstätte am Ort. Entsprechend gross war die Freude: «Wir sind sehr, sehr dankbar für den grosszügigen Betrag», sagte KITA-Leiterin Kathrin Bünter. Gerade zum jetzigen Zeitpunkt käme der finanzielle Zuschuss mehr als gelegen: Anlässlich des 15-Jahr-Jubiläums seien die drei Standorte der Bä-

renhöhle dabei, ein Kindermusical auf die Beine zu stellen. Parallel dazu würden ein Bilder- sowie ein Malbuch produziert. «Da freuen wir uns über jeden Rappen.»

Die anderen 3600 Franken flossen an die Stiftung ROKJ Thurgau-Konstanz, welche die Integration von sozial oder wirtschaftlich benachteiligten jungen Leuten in der Region vorantreibt. Das eigene Potenzial ausschöpfen, Talente fördern und

damit einen leichteren Zugang in die Gesellschaft zu finden, ist das erklärte Ziel.

«Für uns als Rotarier ist es wichtig, mit unserem Engagement etwas zurückgeben zu können. Das ist uns mit der Teilnahme am Mittsommerfest gelungen. Und das freut uns sehr», betonte Rotarier Thomas De Martin, der als OK-Präsident des RC Frauenfeld die Fäden am Mittsommerfest in den Händen hielt.

📄 Philipp Koch/red | 📷 zvg



Nachhaltiger Besuch in der KITA. Von rechts nach links: Rot. Philipp Koch (OK Mittsommerfest RC Frauenfeld), Sina Nufer (Gruppenleiterin in der KITA Bärenhöhle Stadtgarten), Kathrin Bünter (Gesamtleiterin der KITA Bärenhöhle) und Rot. Peter Roos (Präsident RC Frauenfeld und ROKJ-Beauftragter). Dazu gesellten sich zwei Kinder mit den Malbüchern zum Musical «Zaubertrank».